



久津那 僕もそろそろ就職活動に入るので、色々考えていこうと思います。コンピュータとか電気関係に進みたいです。

町長 就職をする時が大きな節目になってきますよね。他に将来何をめざすか決めている人はいますか？

櫻木 会社に入って経理関係の仕事をして、スキルを伸ばしたいです。

山崎 ブライダル業界に就職したいです。

高田 薬剤師になりたいです。

大西 バイクが好きなので白バイ隊員になりたいです。もう1つあって、パイロットもいいかなと思います。

町長 皆さんいい夢を持ってますね。ぜひ色々な場面で活躍してください。では、松前町で仕事を見つけたいですか。それとも町外に出たいですか。

村上 松前町が好きなので、町内で働きたいです。

山崎 私も自宅から通える範囲で見つけたいです。

高田 町内の調剤薬局で働きたいです。

櫻木 県外に出たいと思っていますが、将来的には松前町に戻りたいです。

平松 幼稚園に入る前からスキー

をやっているのです、北の方に行つて冬はインストラクター、オフシーズンは他の事をできないかと探しています。

久津那 自立するためにも町外に出て、一人暮らしがしたいです。

大西 僕も県外に出たいです。いろんなものを見てみたいからです。

町長 私も高校を卒業してから、町外に出ていました。岡田・北伊予を含めた合併後の松前町に住んだのは町長になる1年前からですが、改めて感じた松前の良さは、交通にしても買い物にしても、非常に利便性が高いことです。もう1つは農業、商業、住宅が共存できる町だということです。若い人たちも松前町に住んで、町内にある企業に就職して、大いにふるさとのために活躍してほしいと思います。だけど自分の経験から言うと、外を見て、色々なものを見てね、松前の良さを改めて見つめることも大事ですよ。だから皆さんのような若い人たちが、自立のために町外に出ることも、私は決して悪いことではないと思います。そうしたとき、町内に住む人のためにも、町外に出て行く人のためにも、どういうような形で松前町というまちを作っていくかが町長としての大きな役割です。昨年

4月、エミフルMASAKIがオー

ブンしました。利便性がいいから、若い人にとってはショッピングセンターがなくても不便はなかったと思いますが、高齢化が進むと、地元でいろんなことができるといいうのが大事になってきます。大きな町の核ができたわけですから、これからどのように企業誘致をするか、農業を活性化させるか、住宅を増やすかなどを考えていきたいと思えます。そういう中で、皆さんの松前町への要望があれば聞かせてください。

よりよい まちづくりの ために

交通

山崎 エミフルができてから国道56号はきれいになったと思えますが、他のわき道は道幅が狭いと思えます。何か対策はありますか。

町長 エミフル周辺の道路については、今、伊予鉄道をもたいて道路を造っています。筒井徳丸線という4車線の町道なんですけど、この道路が平成22年度には完成する

予定です。今は旧松前の狭い道を大きな車が通って混んで危ないけれど、この町道ができると、この道を通って国道56号に出るようになります。エミフルができてから混んでいる56号も心配でしょうが、エミフルに入るオーバブリッジがありますから、問題になるような混雑ではないです。また、町道ができるそこから役場や体育館に行けます。体育館というのは住民の避難所になっているから、この町道を利用して避難できるようになるわけです。



現在建設中の町道筒井徳丸線